

# 第1回 西九州大学映像制作コンテスト 入賞者結果発表!!

2020年度学園祭の代替イベントとして開催した映像制作コンテストは、12月18日に応募を締切り、一次審査を通過した映像10作品について、1月14日に無事に学生投票が終わりました。  
学生投票結果を発表いたします!!

1等賞



## 『健栄4年の1日』 <映像> [https://youtu.be/cnE5wnK\\_erA](https://youtu.be/cnE5wnK_erA)



(投票者の声)

- ・おしゃれで素敵だった。
- ・応援したくなるような動画だった。
- ・4年生のリアルな生活を見ることができたところ。
- ・キャンパスが異なる学生の1日がみれてとても新鮮に感じたから。
- ・大学生のリアルな過ごした方がまとめられていて面白かった。
- ・自分もこういう体験になることが知れたのでこれから頑張りたいと思いました。
- ・動画の編集がすごかったです!
- ・解説とか話しているところはなかったけど、四年生の一日がわかる動画で応援したくなるような作品だった。
- ・1番テーマに沿っている。
- ・最近流行っているルーティン動画で、編集も音楽もこだわっているところがよく伝わった。
- ・学生の日常が伝わって良いと思ったから。
- ・動画の編集がすごかったです!
- ・10個作品の中で、最後まで見ていて飽きない構成になっていたのが良いと思いました。実際に4年生になるとどのような生活になるのかがわかりやすく示してあったのが良いと感じました。
- ・4年生の方の一日がしれたこともよかったし、編集や撮り方も上手でおしゃれだった。
- ・そのままの日常を動画にしている所。
- ・1日の流れを分かりやすく、おしゃれに撮っているところが良かったと思いました。
- ・YouTuberらしさがあった。



### 『かけがえのないもの』

<映像>

<https://youtu.be/XiFSc4EMgzk>

(投票者の声)

- ・「かけがえのないもの」は人それぞれで、そのことをサークルや勉強を通して表しているのがいいと思いました
- ・1番心ひかれて見入りました。
- ・3分以内の短い動画でしたが、内容がとても深くとても温かい動画だと感じました！
- ・映像がいちばん綺麗で、良かったです。
- ・テーマに沿って作成されたおり、綺麗だった



### 『HAPPY COLOR』

<映像>

<https://youtu.be/CmpKpnqDYjs>

- ・チョークアートすごく上手で綺麗でした！
- ・絵が上手だった。作品のテーマがよく考えていて素敵だった。
- ・見ていると惹きつけられるような作品で、審査ポイントにあるように外部に紹介するのに適した作品だった
- ・時間があっという間に過ぎた。見ていて楽しかった。
- ・黒板アートが華やかで、素敵だと思いました。



### 『laughter is the best medicine』

<映像>

<https://youtu.be/1Wd2K5WOkQs>

- ・サークルの活動内容がわかりやすく、にわか劇もおもしろかったからです。
- ・演技力
- ・佐賀の方言を面白く表現していた映像だった。
- ・地域との繋がりが感じれたし、これからも頑張っって欲しいと感じたから。
- ・動画の構成がしっかりとっていて、面白かったです。
- ・視聴して面白く思えたこと。



### 『My friend』

<映像>

<https://youtu.be/blfPET5ADwE>

- ・おもしろい
- ・お姉さんの笑顔が可愛かったです
- ・仲良さそうでほっこり



### 『(西九州大学) Nishikyushu University』

<映像>

<https://youtu.be/kBBFML2VFnw>

- ・10個の動画の中で一番大学についての内容が入っていたから。
- ・西九州大学の魅力などがいっぱい詰まっていて、よかった。
- ・西九州大学の良いところをしっかりとアピールすることができていると思う。
- ・大学の魅力がとても伝わっていたと思います。あと、笑顔がたくさん溢れていたの、見てる側も笑顔になれて幸せな気持ちになりました



### 『[ハプニングあり]子どもミュージアムのメイキング動画』

<映像><https://youtu.be/-iv-w9nQsAs>



### 『ゼミ対抗大運動会!』

<映像><https://youtu.be/Ry629mb83HE>